



Lebaran, Datang ke Yogya Wajib ber-KTP

YOGYAKARTA (SINDO)– Pengguna jasa kereta api dan bus/angkutan umum yang turun di Kota Yogyakarta, harus membawa Kartu Tanda Penduduk (KTP) atau kartu identitas lainnya, pada masa mudik Lebaran nanti.

Jika tidak, maka mereka bakal terjaring razia tim gabungan dari pemerintah kota (pemkot). Kepala Bidang Pengendalian Operasi Dinas Ketertiban (Dintib) Kota Yogyakarta Nurwidi Hartana mengatakan, pihaknya telah melayangkan surat resmi yang berisi tentang sosialisasi razia KTP selama masa Lebaran nanti kepada kepala stasiun dan terminal yang ada.

Diharapkan, terminal dan stasiun pun menyosialisasikan kepada masyarakat pengguna jasa bus dan kereta api. "Razia KTP bertujuan untuk menekan angka

kriminalitas di Kota Yogyakarta selama Lebaran," kata Nurwidi kepada wartawan, kemarin.

Pengecekan terhadap kelengkapan identitas diri tersebut, kata Nurwidi, untuk memastikan nama dan alamat asli pengunjung yang datang ke Kota Yogyakarta. Sehingga jika terjadi suatu masalah di Kota Gudeg ini, maka petugas dapat menghubungi keluarga yang bersangkutan.

Menurutnya, razia KTP akan dilakukan di setiap pintu masuk ke Kota Yogyakarta. Seperti Stasiun Besar Tugu, Stasiun Lempuyangan,

dan Terminal Penumpang Yogyakarta (TPY). Razia dilakukan oleh tim gabungan dari Dinas Ketertiban, Dinas Perhubungan, dan Dinas Kependudukan dan Catatan Sipil (Dukcapil) Kota Yogyakarta.

"Setiap penumpang yang turun kami cek kelengkapan administrasi kewarganegaraannya. Kami hanya memastikan mereka membawa KTP," kata Nurwidi.

Selain menekan angka kriminalitas, razia KTP juga untuk mengurangi urbanisasi di Kota Yogyakarta. Sebab, banyak warga luar kota yang datang ke Kota Yogyakarta untuk bekerja menjadi pengamen, pengemis, anak jalanan, dan gelandangan. "Kami hanya mengantisipasi urbanisasi yang tidak jelas dan yang akan menimbulkan sejumlah problem sosial," katanya.

Kepala Humas PT KAI Daerah Operasional (Daops) 6 Eko Budi-yanto mengaku belum menerima surat resmi dari Dinas Ketertiban terkait rencana razia KTP pada masa Lebaran nanti. Namun, PT KA selalu menyambut baik pengecekan KTP yang akan dilakukan tim gabungan dari pemkot Yogyakarta. "Pengecekan KTP sangat membantu menurunkan angka kriminalitas," kata Eko.

Berdasarkan tahun sebelumnya, kata Eko, razia KTP biasanya dilakukan selama masa lebaran, baik saat arus mudik maupun balik. PT KA menyerahkan sepenuhnya kepada petugas terhadap waktu pelaksanaan dan tempat operasi kependudukan tersebut dilakukan.

(abdul malik mubarak)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Perhubungan 2. Dinas Kependudukan dan Catatan 3. Dinas Ketertiban 4. UPT. Pengelolaan Terminal	Positif	Segera	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 20 Januari 2025
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005